
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0635/2020 der Parteien im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend 
Erneuerung Sitzbank Silvanerstr. / Fastradaweg (FW, ÖDP, CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung ist schon auf die defekte Bank aufmerksam gemacht worden und hat die Bank 
zunächst gesichert. Da sich aufgrund des Neubaugebietes die Grundstückszuschnitte geän-
dert haben, kann der alte Standort nicht mehr verwendet werden. 
Die Verwaltung wird aber in Kürze einen möglichst naheliegenden neuen Ersatzstandort für 
diese Bank suchen, um wieder eine Sitzmöglichkeit zu schaffen. 
 
 
Mainz, 17.03.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


